



CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA

DIRECCIÓN DE AUDITORÍA SIETE

INFORME DE EXAMEN ESPECIAL AL FINANCIAMIENTO Y USO DE MATERIALES DEL RELLENO CON CEMENTO DE LA CALLE PRINCIPAL DE LA RESIDENCIAL SANTA TERESA DE LAS FLORES, A CIEN METROS DESDE EL DESVÍO DE LA CARRETERA TRONCAL DEL NORTE POR EL PERÍODO DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2007, Y AL PROYECTO DE RECARPETEO DE LA ENTRADA A DICHA CALLE PRINCIPAL, POR EL PERÍODO DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2008, EN LA MUNICIPALIDAD DE APOPA, DEPARTAMENTO DE SAN SALVADOR.

ENERO DE 2009

INDICE

	CONTENIDO	PAG.
I.	INTRODUCCIÓN	1
II.	OBJETIVOS Y ALCANCE DEL EXAMEN	1
	a) Objetivo General	1
	b) Objetivos Específico	1
	c) Alcance del examen	1
III.	RESULTADOS DEL EXAMEN	2





CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



Señores

**Concejo Municipal
Municipalidad de Apopa,
Departamento de San Salvador
Presente.**

I. INTRODUCCIÓN

De conformidad al Art. 195 de la Constitución de la República, Arts. 5 y 31 de la Ley de la Corte de Cuentas de la República y atendiendo denuncia ciudadana recibida por el Departamento de Participación Ciudadana el día 28 de octubre de 2008. La Dirección de Auditoría Siete, con fecha 1 de Diciembre de 2008, emitió Orden de Trabajo REF DASI No. 22/2008; relativa a realizar Examen Especial al financiamiento y uso de materiales del relleno con cemento de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, a cien metros desde el desvío de la Carretera Troncal del Norte por el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2007, y al proyecto de recarpeteo de la entrada a dicha calle principal, por el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2008, en la Municipalidad de Apopa, Departamento de San Salvador.

II. OBJETIVOS Y ALCANCE DEL EXAMEN

a) Objetivo general

Comprobar la veracidad, propiedad, registro y cumplimiento de los aspectos legales de las obras de relleno con cemento y recarpeteo de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, realizadas por la Municipalidad de Apopa, Departamento de San Salvador.

b) Objetivos específicos

- Efectuar pruebas para determinar si la Municipalidad de Apopa en las adquisiciones de materiales relacionadas con las obras de relleno con cemento y recarpeteo de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, cumplió, en todos los aspectos materiales, con la Ley de Adquisiciones y Contrataciones de la Administración Pública y Normativa Interna específica aplicable.
- Determinar la procedencia del financiamiento y que los recursos se hayan invertido en la adquisición de materiales relacionadas con las obras de relleno con cemento y recarpeteo de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores.
- Verificar si los materiales adquiridos por la Municipalidad durante el período del 1 de enero de 2007 al 31 de diciembre del 2008, relacionados con las obras de relleno con cemento y recarpeteo de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, han sido oportunamente registrados contablemente y clasificados apropiadamente, de conformidad con el Manual Técnico de Contabilidad Gubernamental.



c) Alcance del Examen

Realizar Examen Especial al financiamiento y uso de materiales del relleno con cemento de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, a cien metros desde el desvío de la Carretera Troncal del Norte por el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2007, y al proyecto de recarpeteo de la entrada a dicha calle principal, por el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2008, en la Municipalidad de Apopa, Departamento de San Salvador, de conformidad a Normas de Auditoría Gubernamental emitidas por la Corte de Cuentas de la República

III. RESULTADOS DEL EXAMEN

Los resultados de nuestras pruebas de auditoría aplicadas en el examen a denuncia por "Irregularidades en el carpeteo de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, Municipio de Apopa, kilómetro 15, Carretera Troncal del Norte, que hace dos meses realizó la Alcaldía, no se sabe el monto invertido pero dicha calle sigue en mal estado...". "Sobre la misma calle la Alcaldía realizó rellenos con cemento... en el año 2007, el monto en materiales también se desconoce... se cobró ciertas donaciones a todos los que tienen vehículo en la Colonia. Proyecto realizado: Desde el desvío de la Troncal del Norte unos cien metros hacia la entrada de la Colonia en "L", no revelaron condiciones reportables o instancias de incumplimiento que requieran ser informadas a la Administración Municipal, de conformidad a las Normas de Auditoría Gubernamental emitidas por la Corte de Cuentas de la República.

El presente informe se refiere únicamente al Examen Especial al financiamiento y uso de materiales del relleno con cemento de la calle principal de la Residencial Santa Teresa de las Flores, a cien metros desde el desvío de la Carretera Troncal del Norte por el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2007, y al proyecto de recarpeteo de la entrada a dicha calle principal, por el período del 1 de enero al 31 de diciembre de 2008, en la Municipalidad de Apopa, Departamento de San Salvador, el cual fue desarrollado de acuerdo a la Ley de la Corte de Cuentas de la República, Manual, Normas y Políticas de Auditoría Gubernamental emitidas por la Corte de Cuentas de la República, por lo tanto, no expresamos opinión sobre las cifras presentadas en los Estados Financieros.

7 de enero de 2009.

DIOS UNIÓN LIBERTAD


Director de Auditoría Siete

